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 《１年各学級の役員紹介》 

各クラスの学級組織、委員会組織が決まり、活動を
開始しています。学級役員のみなさんに「どんなクラ
スにしたいか」抱負を書いてもらいました。また、各
学級の委員長・副委員長で結成する「前期学年運営
委員会」の組織も決定しました。学年委員長は小松
大起さん(３組)、副委員長は齊籐百果さん(２組)で
す。話し合いの様子は、初めての経験なので、「やっ
てみたいけど、できるかな…」と挑戦してみたい気
持ちと不安な気持ちの間で悩んでいました。誰一人、
「できません。」という人がいなく、頼もしく感じま
した。みんなでつくりあげる学年。学年運営委員を
中心に良い学年をつくっていきたいと思います。 

 

 

《授業参観ありがとうございました》 

４月２２日(火)に、今年度、第 1 回目の授業参観と
学年保護者会が行われました。多くの保護者の皆さま
に来ていただき感謝申し上げます。 
授業参観では、各学級の担任による授業が行われま

した。１組は「学級活動」の授業でした。「他己紹介を
しよう」というテーマで、クラスメイトにインタビュ
ーをし、聞き得た情報を基に、発表し合いました。初
めて聞く内容もあり、改めてクラスメイトを知るきっ
かけになりました。 
 
 
 
 
 

 
２組は「英語」の授業でした。先生から出題された

単語を探す学習では、教科書の辞書を使い、誰よりも
早く探し出そうと真剣そのものでした。先着５名は、
先生からシールがもらえ、嬉しそうでした。短時間で
探し出すコツをつかんでいました。 
 
 
 
 
 
 
３組は「理科」の授業でした。動物を分類する学習

内容で、ゲームを取り入れた授業は生徒の関心を高め、
楽しみながら学べる授業となりました。 
 
 
 
 
 
 
５組は「自立」の授業でした。「他者と協力し合う」

というテーマのもと、ペアになったクラスメイトの指
示を聞き、コインを見つけ出すという内容でした。ゲ
ームを取り入れた授業は生徒 
の関心を高め、 
笑顔が溢れ、 
楽しみながら学 
べる授業となり 
ました。 
 

  

 

 

  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

《ふくしま学力調査》 
４月２３日(水)にふくしま学力調査が実施されま

した。県内の小学校４年生から中学校２年生を対象に
実施します。調査内容は国語、数学の他に、学習意欲
や学習方法及び生活習慣等に関する質問調査です。こ
の調査は生徒の皆さんの学力が１年間でどれだけ伸
びたかを知ることができ、その調査結果を活用して、
先生方がさらによい授業をできるようにするための
大切な調査です。 
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１年１組 学級委員長 結城 太凱さん  
 困っている人を無視せず、みんなで助け合って
協力するクラスにしたいです。 

１年１組 学級副委員長 樋渡 浬名さん 
みんなで決めた３つの学級目標を毎日きちん

と守り、規則正しい生活が送れるクラスにしたい
です。みんなに頼ってもらえる副委員長になれる
ように頑張ります。  

１年１組 学級書記 三留 優空さん  
どんなことにも努力、助け合い、協力できるク

ラスにしたいです。 

１年１組 学級書記 佐藤 葵さん 
 四中はあいさつがあふれる元気な学校なので、
健康、元気を大切に、これからも元気な四中にし
ていきたいです。 
 
１年２組 学級委員長 小野寺 航大さん 
 みんな仲良しで、授業と休み時間のメリハリがあ
るクラスにしたいです。  

１年２組 学級副委員長 齊藤 百果さん 
副委員長は委員長やクラスのサポートをする

役割なので、支え合って「最高」と言えるような
クラスにしていきたいです。 

  

１年２組 学級書記 石井 理愛さん 
２組の書記になりました。クラスのみんなが

「２組のメンバーの一員になれてよかった ！」と
思えるようなクラスにしていけるよう、委員長を
サポートしていくので、よろしくお願いします。   

１年２組 学級書記 山城 天翔さん 
 けんかをしても、自分たちで話し合って仲直り
ができるクラスにしたいです。  

１年３組 学級書記 長谷川 晴飛さん 
 困ったことがあったらみんなで助け合い、解決
できるようなクラスにしたいです。 

１年３組 学級書記 鈴木 愛理さん 
 仲良く、協力し合えるようなクラスにしたいで
す。１年間、よろしくお願いします。  

１年３組 学級委員長 小松 大起さん 
 休み時間には活気があるけど、授業は真面目に
受けることができるクラスにしたいと思ってい
ます。１年間、よろしくお願いします。  

１年３組 学級副委員長 伊藤 澪さん 
中学校という未知の場所で不安ですが、副委員

長になった以上、精一杯頑張ろうと思います。  

１年５組 学級委員長   加藤 颯さん  
１年５組 学級副委員長 滝澤 陽紀さん 

4/28(月)B 案⑤    4/29(火)昭和の日(休)    4/30(水)Ａ案⑥ 
5/ 1(木)Ａ案⑥    5/ 2(金)Ｂ案⑥ 
 
 
 


